

町報

10年(1975)4月1日

役場 印刷 KK本間印刷所
昭和42年7月21日第3種郵便物認可

卒業式



を後にする卒業生たち

進学は全員が合格

三月十五日、数々の思い出を秘め、明日への希望に胸を

葉生の門出を祝福するかの

残雪が厚いながらも、卒

業生の門出を祝福するかの

近づくことであるとも言われ

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

投書「感謝の言葉を」から考える

日本人が「ありがとう」や「すみません」の言葉を、アメリカ人並に自然に使えるようになつたら、その人間関係は、い

まよりもっともつと和やかになるだろ

う。

これは、町報二月号に小松順之助氏からご寄稿いただいたて

掲載した渡米研修感

想文の一節ですが、

その後、本町の主婦(30歳)が「嫁し

ゆうと、家族間でも

感謝の言葉をかけ合

うべきでないだろう

か」とする趣旨で

秋田魁新報「読者の

声」欄に寄せた意見が、県内

の主婦たちから大きな反響を

呼びました。

新聞に掲載された主婦の意

見を要約したものは別掲のと

おりですが、これに対して寄

せられた意見は、おしなべて

家族間でも感謝や思いやりの

意見であつたと言われます

その中から、新聞誌上に掲

載された二、三を紹介し、こ

の問題をみんなで考えてみた

いとります。

感謝の言葉 人間に必要な
最低のエチケット

：嫁がしゅうとの世話をす
るのも当然なら、しゅうとも
わりの言葉をかけ合うのが当
然。嫁としゅうとに限らず、
好意に対して礼を言い合うの



テレビの前で団らんの佐藤さん一家（3月13日夜）

投書の要旨

感謝の言葉を

まねたい生活信条

嫁いで五年、家族や周囲の人たちと親しくなるうと一生懸命がんばつてきました。

来た当時は元気だった義父母も一年後には病床についてしまいました

が嫁いだからには当然とばかり、私はその看護にあけ暮れ、今日まで一度の里帰りもせず

に過し、暇を見つ

けては内職をして病床にある義父母に小遣いをあげました。

しかし、これまで一度も「ありがとう」と言つてもらったことがあります。嫁としてこれまで何度も「ありがとう」と感謝の言葉をかけ合つてきました。

お互い助け合い、ちょっとした感謝の言葉のやりとりが必要なのでないで

でも、嫁としゅうとの間柄であればこそ、お互い助け合い、ちょっとした感謝の言葉のやりとりが必要なのでないで

いませんが。

財産ないが楽しく

「：私の嫁時代は、何か嫌なことがあっても口に出しては言えず、はね返るほど手荒に戸を締めて心のうつぶんを

晴らしたりしたものでした。ところが我が家に嫁いで五年にもなるフミ子（長男潔さんの奥さん）は、これまでただの一度も家族に嫌な顔を見せたり態度に表したことがありません。

わたしは、すい分と自分の若い頃を反省させられています。誰一人として偉い人もおらず、これぞという財産もないわが家ですが、フミ子がよく出来た人なので共にいたわり合い、楽しく睦み合つて生きてきるので、最高の幸せでないかと思っています。」

そばでは房治さんや潔さんが何にも言わずニコニコ。フミさんは「何から何まで親切に教えてもらっているので、それに応えようと頑張っています。」

そばでは房治さんや潔さんが何にも言わずニコニコ。フミさんは「何から何まで親切に教えてもらっているので、それに応えようと頑張っています。」

藤房治さん（八日町）一家の团圆のコマを紹介させていただきます。

突然の係の来訪目的を知つて戸惑い気味の佐藤さん一家は「いまはどこの家庭もそれぞれ円満です。うちだけが特別ではありませんが、特別ではありません」と語りながらも撮影を承諾してくれたほか、奥さんのトヨ子さん（56歳）が次のように語ってくれました。

家族のそれぞれが、お互い相手の長所をほめあい、感謝の気持ちを持つて決して偉ぶらない会話、しかもそれがわざとらしくもなければ、少しもキザに聞こえないところに佐藤さん一家の、比類ないとされる「円満」の秘訣が隠されています。

おたがいにゆずり合い、感謝の気持ちを忘れないで、十五年この方小さな波風一つ立たせないで来た佐藤さん一家の生活信条を、ぜひ町民みんなが見習い、明るく楽しく、平和な生活を築きあげたいものです。

家庭円満の秘けつは…

どんな場合でも

どうな間柄でも「ありがとうございます」の言葉は大切だと思います。同時に快

家庭円満の秘けつは…

笑顔は常に絶やしたくないです

は、人間として必要な最低の度もかわって来ました。以来両親の態度もかわってきました。

（森吉町 主婦 34歳）

：一分のスキもなく嫁のつ派だけれども、しゅうとめの側からすると意地つぱりでかわい気のない嫁と見られる

（秋田市 主婦 56歳）

：どんな間柄でも「ありがとうございます」の言葉を忘れないと思っています。

（天王町 主婦 55歳）

また自分も嫁に対してもどん

な場合でも、感謝の言葉を忘

れられないと思っています。

（天王町 主婦 55歳）

などでした。

長所ほめ合いゆずり合



笑顔は常に絶やしたくないです



事故、無違反を達成しようと、以下八名のスタッフが配属さ

は、東由利電話交換局に局長強く訴えています。

それによると、四十九年度中に本町内で発生した交通事故は、前横断、飛び出し、前方不注意違反の三件をトップに、直

ぐくの罰金を課せられている

ことになります。